

# La Paloma Viajera

Una vez una paloma que era de un Señor Ucraniano vino a Larraga con su dueño y les gusto mucho. La paloma conoció muchas aves diferentes a ella, algunas eran de otros colores, otras de diferente tamaño, unas más grandes, otras más pequeñas ...

A su dueño le gustó porque el clima era mucho más suave en Larraga que en Ucrania y todo estaba más tranquilo.

A pesar de que todo parecía como lo habían soñado, extrañaban su casa. Tenían sentimientos encontrados, por ello decidieron vivir el presente y dejar que la vida los sorprendiera...



**Nombre: Colibrí Ucraniano**